Valldigna Accessible pide un compromiso a los candidatos

La asociación recuerda a los políticos que concurrirán a las elecciones cuáles son las deficiencias que aún tiene el municipio

LEVANTE-EMV GANDIA

La asociación Valldigna Accesible ha dirigido un escrito a los partidos políticos que se presentarán en las próximas elecciones municipales en Tavernes, en el que les recuerda la importancia de diseñar una ciudad que sea accesible para todos como un derecho que

consideran fundamental.

Las mejoras que esta asociación reclama afectan a las personas con diversidad funcional, personas mayores, personas dependientes y otros que por alguna circunstancia accidental tienen limitada alguna de sus funciones, movilidad reducida, deficiencia psíqui-

ca, visual o auditiva. Valldigna Accesible propone a todas las formaciones políticas que en sus programas electorales contemplan medidas encaminadas a conseguir que las personas discriminadas por su diversidad funcional puedan gozar de los mismos derechos que el resto de

la ciudadanía.

La asociación recuerda a los partidos políticos que Tavernes aún tiene bastantes deficiencias en cuanto a la accesibilidad universal de las personas y que está en manos de los futuros gestores municipales eliminar las barreras actuales, así como de impedir de

nuevas.

Las que todavía deben eliminarse y según cita dicho colectivo en su página web, están ubicadas



Escalón de 9 cm en el cruce de las calles Sant Agustí y Barranc. LEVANTE-EMV

en zonas tan distantes entre sí dentro del municipio como un escalón en la plaza Joan Carles I, otro en el cruce entre las calles Sant Agustí y Barranc, una rampa que falta por hacer en la rotonda del paseo Colón en la continuación de la avenida de Marjaletes o un bordillo que hay en un paso de peatones en el paseo del País Valencià, entre otras. Todas estas deficiencias han sido comunicadas en tiempo y forma al actual

consistorio vallero.

Valldigna Accesible espera conocer las propuestas sobre accesibilidad que presentarán los candidatos en sus programas electorales y queda a su disposición
para asesorarlas.